

Un bâtiment agricole ravagé par les flammes à Saint-Isidore, de milliers de poussins périssent

 info-web.ca/un-batiment-agricole-ravage-par-les-flammes-a-saint-isidore

Anne-Marie Doyon

January 12, 2026



Un violent incendie a nécessité une importante mobilisation des services d'urgence en début d'après-midi, lundi, sur le chemin de la Grande Ligne, à Saint-Isidore.

Le feu a complètement détruit un bâtiment de ferme, identifié comme un poulailler, alors que les flammes faisaient déjà rage à l'arrivée des premiers intervenants. En raison de l'intensité du brasier, des renforts ont été demandés auprès de plusieurs services incendie des municipalités voisines, dont Saint-Henri, Scott et Saint-Lambert, afin d'assurer un soutien en effectifs et en approvisionnement en eau. Le feu s'est propagé très rapidement à l'ensemble de la structure, laissant le bâtiment en perte totale. Les pompiers ont concentré leurs efforts sur la protection des bâtiments adjacents, qui auraient été épargnés.

Selon nos informations, quelques milliers de poussins auraient péri dans l'incendie, une livraison venant tout juste d'être effectuée au moment où le feu s'est déclaré. Les causes du sinistre demeurent inconnues pour l'instant. Une enquête devra être menée afin de déterminer les circonstances exactes de l'événement.